

# やまもも



PTA 運営委員会だより

令和2年11月吉日

発行：事務局

【第3回運営委員会開催】令和2年10月29日(木)

PTA 運営委員会の開催ごとに『やまもも』を発行して、PTA 会員の皆様に、運営委員会の内容を報告させていただいております。

## 岡本会長より

平素より保護者の皆様には PTA 活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。そして、子ども達の感染予防や安全確保にご尽力を賜り、誠にありがとうございます。

11月に入り、すっかり夜が長くなりました。秋の夜長に読書や読み聞かせを楽しむのはいかがでしょうか。子ども達にとって、図書室は宝島です。本を読むことで様々な体験をすることができます。読書を通じて、想像力や考える習慣を身につけることで、豊かな感性や情操、思いやりの心を育んでもらうものと思います。そして、子ども達の声に耳を傾け、話し合うことで親子の会話を深める機会につながることだと思います。

これから冬に向けて寒くなります。インフルエンザやコロナウィルス感染の拡大予測も出ています。保護者の皆様には、子ども達の体調管理に留意され、今後とも PTA 活動にご理解とご協力の程よろしくお願いします。

## 折出校長より

紅葉のたよりが、あちらこちらで聞かれるようになりました。気がつけば今年もあと2か月、月日の流れの速さに改めて驚いています。新しい生活様式にも少しずつ慣れ、保護者の皆様のご協力に、心より感謝しております。

さて、11月は、「児童虐待防止推進月間」です。しつけのつもりが、虐待になっていないか今一歩立ち止まって考えてみましょう。体罰や暴言は、恐怖により子どもをコントロールしており、子どもにとって心身の発達に悪影響を及ぼす可能性があります。コロナ禍においては、子どもだけでなく大人もストレスが重なり、児童虐待などの引き金になることがあります。どの家庭にでも起こりうる身近な問題として、虐待に対する正しい知識を身につけ、起こさない、起こさせないように社会全体で支え合うことが大切です。気になることがありましたら、いつでもご相談ください。

## 【学校からのお知らせ】

2学期に入り、学校行事もできる範囲で行うことを試みています。色々とご心配な中、ご協力いただきありがとうございます。修学旅行、グリーンスクールは、子ども達が少しでも思い出に残るような形で実施できました。また、地区別参観日という初めての試みもありましたが、保護者の方々がルールを守っていただき、子ども達も落ち着いて学習をすることができました。現在、子ども達は運動発表会に向けて練習を頑張っています。

10月は山口県の「いじめ防止強調月間」でした。子ども同士の間で身体的、精神的苦痛を感じるような出来事があった場合、それをいじめとして考えます。心に傷を負い、苦しい思いをしている子が絶対にいないようにしなくてはなりません。私達は、絶対にいじめはいけないという毅然とした態度で子ども達に伝えたいと考えています。アンケートや教育相談等で子ども達の様子をつかみ、校内のいじめ対策会議等において教員間で情報共有し、子ども達を見ています。子ども達が日々、心も元気に過ごせるよう、人に嫌なことを言わない、しないと教え、また、自己有用感、所属感を深めていくような活動を積み重ねています。ご家庭でも気になることがありましたら、気軽に学校に相談していただき、皆で力を合わせ、子ども達の健やかな成長に繋げていきたいと思っています。

## 【常任委員会からの報告】

※コロナウイルス感染防止のため、開催できなかった委員会もあります。

### ◆広報委員会

「ながれ」は12月発行予定。

### ◆研修委員会

8/27 NTTドコモのインストラクターを招き、子ども達がスマホを安全に使うための研修を実施（研修委員のみ参加）。

### ◆ベルマーク委員会

10/22 第1回目の集計実施。作業時間を1時間と決め、カートリッジのみ集計。

### ◆地区委員会

秋季交通安全指導実施。

### ◆おやじの会

10/22 活動計画について話し合い。

11/8(日) 校庭の排水ます清掃実施。

### ◆保健厚生委員会

開催なし。

### ◆学年委員会

開催なし。

## 【事務局からの報告】

和木町からの補助金で学校清掃関係の備品購入。



## 〈事務局発信〉

今年は運動発表会という少し寂しいイベントになりましたが、これも一つの思い出になればいいですね。さて、皆さんそれぞれ運動会の思い出があるかと思いますが、事務局メンバーは…

「子どもが小学生の時、PTA競技のリレーで気合を入れて走った結果、ゴール直前で足がもつれ思い切り転倒！子どもにとっても恥ずかしい思い出です。」

「ソーラン節を踊る子ども達の姿に感動！背中に書いた文字も個性豊かでその言葉にも魅かれます。」

「自分自身も小学生の時にソーラン節を踊ったので、同じものを踊っている子どもの姿は感慨深く、思い出に残っています。」

ほかには、フォークダンスでの淡い思い出が蘇ったメンバーも何名か…。

来年は盛大に運動会が開催できますように！



### 田川副会長より

未枯野美しき晩秋の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今年はコロナ禍で様々な制約のある中、子ども達の安全な学校生活のための対策、工夫、努力をしてくださった先生方に心から感謝いたします。

これからますます寒くなり、インフルエンザの流行も心配されます。よもやよもやのご時世ではございますが、引き続き感染予防の徹底と健康管理を心がけていきましょう。